



JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR



DEMOCRACIA DE ESTADOS UNIDOS ¿EN RIESGO?

Con las elecciones intermedias en puerta el gobierno de Joe Biden está echando toda la maquinaria para restarle fuerza a Donald Trump y a sus seguidores al grado que el presidente de ese país advirtió que la democracia está en riesgo.

“Durante mucho tiempo, nos hemos convencido de que la democracia estadounidense está garantizada. Pero no lo está. Tenemos que defenderla. Protegerla. Defenderla. Todos y cada uno de nosotros”, señaló Biden. Y añade: “Donald Trump y los republicanos MAGA [siglas del Make America Great Again, el lema de Trump] representan el extremismo que amenaza los fundamentos mismos de nuestra República”, indicó el mandatario durante un discurso de 20 minutos que ofreció cerca del edificio donde hace más de dos siglos se proclamó la Declaración de Independencia y se adoptó la Constitución de Estados Unidos.

Biden advirtió que Trump y sus compañeros ideólogos representan una fuerza oscura y peligrosa empeñada en usar mentiras y violencia para aplastar la voluntad de la mayoría.

Estas palabras reflejan el nerviosismo de los demócratas ante el crecimiento de los republicanos en las preferencias electorales, pues recordemos que en noviembre próximo en la Unión Americana se renovará el Congreso y un tercio del Senado.

Para muestra está la encuesta de The Wall Street Journal que revela que el 47% de los votantes se inclinaría por los demócratas y el 44% por los republicanos si las elecciones ocurrieran hoy. Si bien le dan ventaja al partido del presidente Biden, sus adversarios políticos están tomando impulso por el activismo de Trump.

Así que a partir de esta fecha no dudamos que Joe Biden se enfocará a derrotar una vez más a Trump y su movimiento "Make America Great Again", que, según advirtió, ya estaba envenenando las elecciones intermedias de 2022 y la carrera por la Casa Blanca de 2024.

“Ellos miran a la turba que irrumpió en el Capitolio de Estados Unidos el 6 de enero atacando brutalmente a las fuerzas del orden, no como insurrectos que colocaron una daga en el cuello de nuestra democracia, sino que los ven como patriotas”, dijo Biden.

“Ven el fracaso de su MAGA para detener una transferencia pacífica del poder después de las elecciones de 2020 como preparación para las elecciones de 2022 y 2024. Esta vez están decididos a frustrar la voluntad del pueblo”, agregó.

Como en otros países, la intención del partido en el Poder es refrendar a su presidente en turno en las elecciones intermedias y continuar con su proyecto en los mandatos siguientes.



El Sol de México

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

03/09/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

Los demócratas no son la excepción y aunque se prometían una victoria arrolladora, se han encontrado que las elecciones de noviembre pueden acabar siendo un referéndum sobre Trump, o una reedición del enfrentamiento presidencial de 2020.

Aquí caben dos preguntas: ¿Es válido que la Casa Blanca se esté prestando al servicio de su estrategia electoral habiendo tantos problemas que resolver como la grave crisis inflacionaria que se vive en EU y el mundo y los retos postpandemia?

Y ¿De verdad la democracia está en riesgo?

Muchos consideran que no debe usarse el poder para atacar al adversario y que el presidente debe enfocarse a gobernar para todos los que lo eligieron y dejar a los partidos las cuestiones electorales, pero como podemos ver nadie escapa a la tentación de usar su liderazgo para beneficiar a sus correligionarios. ¿Le suena?

Así que pueda ser que Biden tenga razón y de verdad la democracia está en riesgo, pero no por las razones que argumenta, sino porque no es válido que se utilice el poder para atacar al adversario. ¿Usted que cree?



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

03/09/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS